

# Fin de Colombia

Ex-Agente de la CIA anuncia una debacle económica en Colombia agorapub.net

Buscar **BUSCAR**

**EL DIARIO DE TODOS**  
**EXTRA**  
**CAUCA**

Política Local Nación Economía Judicial Deporte Ciencia Variedades Opinión **Contacto**

ca control ChocQuibTown y su tema 'Invencible' inspiraron esta loca propuesta de matrimonio [VIDEO] Cay

▽ Visite también...



## Local



e viene ejecutando importante trabajo en el municipio de Guapi donde se consolida el proceso para la construcción del acueducto

# A toda marcha se ejecuta el Plan Todos Somos Pazcífico en el Cauca

Miércoles, Abril 4, 2018 - 14:02

Una importante mesa técnica se llevó a cabo en las instalaciones de la Gobernación del Cauca, donde se evaluaron las acciones desarrolladas en el marco de la ejecución del Plan Todos Somos Pazcífico, que tiene como objetivo la financiación e inversión en temas de acueducto y alcantarillado, electrificación, transporte y saneamiento básico a fin de promover el desarrollo integral del litoral Pacífico.

Actualmente, se viene ejecutando importante trabajo en el municipio de Guapi donde se consolida el proceso para la construcción del acueducto y alcantarillado de este municipio, precisamente, durante la Mesa Técnica, el Gobernador del Cauca, Óscar Rodrigo Campo Hurtado, brindó instrucciones claras para que se desarrolle lo más pronto posible la compra de predios a fin de lograr la viabilización del proyecto de acueducto y se pueda iniciar los procesos de licitación de las obras.

Así mismo, se revisó los adelantos en temas de electrificación, donde se benefician nueve (09) municipios, entre los cuales, seis (6) de ellos que no pertenecen a la zona costera (Balboa Suárez, Morales, Cajibío, El Tambo y Argelia), ya cuentan con una inversión aprobada de 32 mil millones de pesos a fin de impactar a más de siete mil familias de las zonas rurales.

Por otra parte, se dispuso para temas de saneamiento básico y agua potable (acueducto, alcantarillado y disposición de residuos sólidos) una inversión de 34 millones de dólares que fortalecen el desarrollo del municipio de Guapi.

**“La intervención del Gobernador del Cauca ha sido fundamental, ya que nos ha ayudado a que efectivamente tengamos proyectos en ejecución como electrificación, son 32 mil millones impactando favorablemente en lo económico y social, avanzamos en consultorías de acueducto y alcantarillado para en el segundo semestre avanzar en licitación, sin duda con estas inversiones las dinámicas sobre el pacífico caucano serán otras, enmarcadas en el desarrollo y bienestar para las poblaciones”** indicó Luz Amanda Pulido, Gerente del Plan de Todos Somos Pazcífico.

Es importante mencionar que desde la Oficina de Planeación de la Gobernación del Cauca se ejecuta un acompañamiento permanente a fin de consolidar procesos que dinamicen los proyectos, así lo expresó Jimena Velasco Cháves, jefe de esta cartera “Nosotros ejecutamos un proceso de seguimiento que nos ha permitido articular, coordinar, hacer seguimiento y gestión para que los recursos se puedan ejecutar en el territorio caucano y que sobre todo beneficien a las comunidades”.

**Etiquetas:**

RECOMENDADO



**Secretaría de Infraestructura capacita a Operarios de Maquinaria Amarilla en Cauca**